


COMMENTAIRES des vins 85/100 - 86/100 / Comments of the wines rated 85/100 - 86/100


Fraîcheur Gourmande 2011 Alsace sylvaner

Robe or clair. Nez expressif, intense et friand mariant les notes de raisin frais, d'épices avec une touche citronnée. En bouche une attaque fraîche, une évolution plus enrobée qui met en valeur les mêmes parfums friands. Un style très séduisant.

Light gold dress. Expressive, intense and fond nose combining notes of fresh grapes, spices with a lemon button. In the mouth a fresh attack, a coated evolution that highlights the same fond of perfumes. A very attractive style. 


Millésime 2012 Bergerac sec

Robe or pâle. Nez expressif, sur le pamplemousse, l'orange, sur fond floral. Bouche tendre, souple, agréablement acidulée et douce. Un bergerac charmeur, parfait pour une mise en bouche réussie.

Pale gold. Expressive nose driven by grapefruit and orange with floral undertones. Soft, supple, mild palate showing a lovely crispness. A charming Bergerac that makes a perfect appetiser. 


La Cuvée 2010 Bergerac

Robe concentrée, reflets grenat. Nez de fruits surmûris, fond floral, discrètes notes épicées. Bouche souple, présence tannique, agréable fraîcheur fruitée. Un bergerac traditionnel.

Concentrated colour tinged with garnet. Nose of overripe fruits with floral undertones and subtle spice notes. Supple palate, tannic presence and savoury fruity freshness. A traditional-style Bergerac. 


Millésime 2011 Bergerac

Robe soutenue, jeune. Nez sur le fruit (cassis, groseille, framboise...). On retrouve le fruit en bouche sur une trame tannique polie. Un bergerac aux qualités de jeunesse. Côtes de porc grillées au menu.

Deep, youthful colour. Fruit-driven nose (blackcurrant, redcurrant, raspberry...). The fruit recurs on the palate and is joined by a polished tannic framework. A Bergerac with youthful qualities pairing well with grilled pork chops. 


Millésime 2011 Monbazillac

Robe or clair. Nez engageant, sur le fruit confit (abricot, mirabelle), touche miellée. Bouche tendre, souple et douce, qui propose une belle fraîcheur fruitée dans un style confit classique. Parfait pour un 1er contact avec le monbazillac..

Light gold. Inviting nose driven by candied apricot and mirabelle with a honeyed touch. Soft, supple and sweet palate offering up wonderful fruity freshness in a classic candied style. Makes a perfect introduction to Monbazillac wines. 


Millésime 2012 Bergerac Rosé

Robe rouge cerise. Nez intense et capiteux, sur le fruit rouge mûr. Un rosé gras, ample, matière généreuse, expression nette du fruit. Sa rondeur peut accompagner des grillades.

Cherry-red. Intense, heady nose infused with ripe red fruit. A fat, full rosé with generous stuffing and clearly-defined fruit expression. Its roundness makes it suitable for barbecued foods. 


Millésime 2010 Lalande de Pomerol Château au Pont de Guitres

Robe grenat clair. Nez élégant, de cassis, de framboise sur fond boisé discret. Bouche souple, tanins veloutés, matière tendre qui met en avant les parfums. Un lalande qui plaira au plus grand nombre.

Light garnet-red. Elegant nose of blackcurrant and raspberry with subtle oak undercurrents. Supple palate showing velvety tannins and soft stuffing highlighting fragrance. A Lalande fashioned in a crowd-pleasing style. 

Millésime 2010 Fronsac Château Vrai Houchat

Robe grenat. Nez boisé fumé, arrière-plan sur la mûre, la framboise... Bouche souple aux tanins polis. Belle présence de la fraîcheur, bon équilibre aromatique. Un fronsac qui se laisse approcher dès maintenant.

Garnet-red. Smoky oak on the nose with blackberry and raspberry in the background. Supple palate with polished tannins. Wonderful presence of freshness, good aromatic balance. A Fronsac drinking well from now on. 

Gilbert & Gaillard
GUIDE D

20

PAR LE GUIDE
OR
GILBERT & GAILLARD

7 000 vins sélectionnés
FRANCE


Italie - Espagne
950 vins Bio

gilbertgaillard.com

COMMENTAIRES des vins 85/100 - 86/100 / Comments of the wines rated 85/100 - 86/100


Elevé en fût de chêne 2010 Fronsac Château Les Roches de Ferrand

Jolie robe grenat. Nez engageant, de fruits des bois, arrière-plan vanillé discret. Bouche souple, concentration légère, tanins polis et fondus, présence du fruit. Un fronsac équilibré et prêt.

Attractive garnet hue. Alluring nose of forest fruits with subtle vanilla in the background. Supple palate showing light concentration, polished, melted tannins and fruit presence. A well-balanced Fronsac ready to drink now. 


Brut Fines Bulles de Touraine Blanc Touraine

Robe or pâle brillant, fines bulles. Beaucoup de fraîcheur au nez, subtiles senteurs de fruits blancs. Bouche nette à la mousse volubile, agrémentée de touches d'amande et de pomme. Un effervescent de belle facture, pour l'apéritif.

Pale gold shiny dress, fine bubbles. Very fresh on the nose, subtle aromas of white fruits. Net mouth with a voluble foam, embellished with hints of almond and apple. A sparkling beautifully crafted, for an aperitif. 


Vieilles Vignes Touraine Sauvignon 2012

Robe or clair brillant, reflets verts. Nez plaisant évoquant les agrumes, la pomme verte. Attaque souple, bouche ronde, nerveuse dont on apprécie l'intensité aromatique et la fraîcheur bien enveloppée. Ensemble harmonieux, cuvée réussie.

Light gold shiny dress with green hues. Pleasant nose evoking citrus, green apple. Supple, round mouth, nervous where you can enjoy the aromatic intensity and well wrapped freshness. Harmonious, successful vintage. 


Côt 2011 Touraine

Robe pourpre soutenu. Nez engageant mêlant fruits noirs et fragrances végétales. Bouche souple, légère, aimable, où le fruit rencontre des saveurs minérales (terre) et épicées. Belle fraîcheur et touche de fermeté finale. Ensemble équilibré, un bon côté.

Purple dress. Engaging nose combining dark fruit and vegetable fragrances. Soft palate, mild, kind, where the fruit meets mineral flavors (earth) and spicy. Freshness and key final firmness. Balanced set, a good côté. 


Sélection des Cognettes 2012 Muscadet Sèvre et Maine Sur Lie

Robe jaune clair limpide. Nez agréable, fruits blancs associés à une tonalité minérale. Bouche légère dans laquelle la fraîcheur joue un rôle importante, équilibrant une jolie matière enrobée et nette. Dimension minérale présente.

Light yellow clear dress. Nice nose, white fruits associated with a mineral tone. Mouth in which the freshness plays an important role, balancing a nice and clear coated material. Mineral present dimension. 


Millésime 2012 Sancerre

Robe or pâle, reflets brillants. Nez typé, entre agrumes (citron, pamplemousse rose) et bourgeon de cassis. Bouche souple, agréablement acidulée. La fraîcheur porte les parfums. Un sancerre équilibré.

Pale gold with brilliant highlights. Distinctive nose, midway between citrus (lemon, grapefruit) and blackcurrant bud. Supple palate showing a lovely crispness. Freshness supports fragrance. A well-balanced Sancerre. 


Millésime 2011 Sancerre

Robe rubis limpide. Nez expressif, évocations florales et grillées sur fond de fruits rouges. Attaque fraîche, matière soyeuse, enrobée, ample en bouche, griotte, touches épicées, pointe végétale. Jolie finale aromatique. Millésime réussi.

Limpid ruby. Expressive nose showing suggestions of flowers and toast backed by red fruits. Fresh attack, silky, closely-integrated stuffing, full on the palate with morello cherries, a touch of spice and vegetal trace. Lovely aromatic finish. Successful. 

L'élégante - MR 2011 Saint-Nicolas-de-Bourgueil

Robe pourpre limpide, reflets violines. Nez pur, iris, violette, touche de fumé, fruits noirs. Attaque souple, bouche légère, fraîche, gouleyante, finement épicée, qui mérite bien son nom. Petite fermeté en finale. Du plaisir.

Clear purple dress, purple tints. Pure nose, iris, violet, key smoked black fruits. Supple, light palate, fresh, full-bodied, delicately spicy, which deserves its name. Small firm in the final. Fun. 

ilbert &
GUIDE D

20

PAR LE GUIDE
OR
ILBERT & GAILLARD

7 000 vins sélectionnés

FRANCE

Italie - Espagne


950 vins Bio

gilbertgaillard.com

COMMENTAIRES des vins 85/100 - 86/100 / Comments of the wines rated 85/100 - 86/100


2010 Lalande de Pomerol Domaine Pont de Guestres

Jolie robe concentrée, grenat. Nez au boisé vanillé fin sur fond de petits fruits rouges et noirs. Bouche souple, attaque fraîche et fondue, plus de concentration en finale avec des tanins présents qui ne nuisent pas à l'expression du fruit.

Attractive concentrated garnet hue. Refined vanilla oak on the nose backed by red and black berry fruits. Supple palate with a fresh, melted attack and greater concentration on the finish where evident tannins do not obscure fruit expression. 


Extra brut Grande Tradition Champagne

Robe dorée. Nez typé, bien marqué par le fruit (fruits à noyau, fruits secs), dimension minérale et végétale. On retrouve cette palette dans une bouche structurée, enveloppée, de belle expression. Une cuvée authentique que l'on appréciera dès l'apéritif.

Golden color. Nose typed, although marked by fruit (stone fruit, dried fruit), mineral and plant size. We find this palette in a structured mouth, wrapped, beautiful expression. Authentic champagne you'll enjoy as an aperitif. 


Brut Prestige Champagne

Robe or clair. Nez net qui fait la part belle au fruit (raisin, mirabelle, fruits rouges). La bouche marie vinosité, copulence et vivacité. Si l'attaque est généreuse, la finale est plus tendue apportant de la fraîcheur à l'ensemble.

Light gold dress. Net nose that gives pride to the fruit (grape, plum, red fruit). Mouth marry vinosity, build and liveliness. If the attack is generous, the finish is more tense, bringing freshness to the whole. 


Confluence 2012 Jurançon sec

Robe jaune pâle. Joli nez de fruits blancs, de pêche et de fleurs des champs. Bouche d'une agréable fraîcheur qui met en valeur des parfums acidulés jeunes et plaisants. Un jurançon charmeur, bien né.

Pale yellow. Attractive nose of white fruits, peach and wild flowers. Enjoyable freshness on the palate enhancing young, crisp and flavoursome fragrance. A charming Jurançon with good credentials. 


Pas de Deux 2011 Jurançon

Robe or clair. Nez de fruits confits (abricot, pêche, fruit de la passion). Bouche souple, équilibrée entre douceur et fraîcheur. Les parfums sont nets et persistants. Une belle image du jurançon.

Light gold. Nose of candied apricot, peach and passion fruit. Supple palate showing balance between sweetness and freshness. Clearly-defined, lingering fragrance. A wonderful rendition of Jurançon. 

Cuvée Prestige - élevé en fûts de chêne 2009 Cahors

Robe jeune, jolie. Nez engageant sur le cassis, la framboise, la cerise, arrière-plan végétal et vanillé. Bouche souple, équilibrée, mariage boisé fruité net. Un cahors pour viande rouge, à ouvrir dès aujourd'hui.

Young, pretty dress. Engaging nose of cassis, raspberry, cherry, vanilla with vegetable background. Soft palate, balanced, fruity and wooded wedding. A Cahors for red meat, to be open today. 

7 000 vins sélectionnés

FRANCE

Italie - Espagne

950 vins Bio

gilbertgaillard.com

Association des Amateurs de Vins et de Gastronomie